

Durchgaben aus der Transzendentalen Welt empfangen durch das
Hör-und Schreib Medium

Annegret Rösenich



© by Olaf Kosinsky/Skillshare.eu

Manfred Stolpe (16. Mai 1936 in Stettin; † 29. Dezember 2019 in Potsdam) war ein deutscher Kirchenjurist und Politiker. Er war von 1990 bis 2002 der Ministerpräsident des Landes Brandenburg und von 2002 bis 2005 Bundesminister für Verkehr, Bau und Wohnungswesen. (Quelle Wikipedia)*

Botschaft vom 18.03.2020

„Ihr seid in der Zeit des Umbruch. Es ist ein schneidend und gravierend. Eure Fähigkeit der Geduld und Empathie wird nun von euch gefordert. Zugleich erhaltet ihr die Möglichkeit für Besinnung und innere Einkehr. Nehmt euch jetzt die Zeit dafür. Es ist eine schwierige Zeit. Ihr habt berechtigte Angst, ob Ihr eure Einkommensmöglichkeiten verliert. Die Zeiten werden sich wieder beruhigen. Aus einem Chaos entsteht Neues. Seid also offen und flexibel! Geratet nicht in Panik denn diese verschließt euch den Blick für Chancen für Neues. Habt alle vermeintlichen scheinbaren Unglück Vertrauen! Die Krise ist stark. Aber sie wird sich auch wieder wenden. Ich war lange Zeit für euch tätig, liebe Landsleute im östlichen Teil unseres deutschen Landes. Ihr habt Krisen schon einmal bewältigt nach dem Fall der Mauer. Ihr habt euch als Krisenmanager bewährt. Das habt ihr den Menschen des Westens voraus. Also habt Mut aus! Packt an und gestalte neu! Vielen mag es ungewohnt sein,

aber in einer Krise, die so gewaltig ist, hilft das beten. Ich bin tot und lebe dennoch in der geistigen Welt. Ich weiß, dass es einen Schöpfer gibt. Seid also auch in dieser Weise mutig und betet! So redet es euch, Euer Manfred Stolpe“

"Ihr seid in der Zeit des Umbruchs. Es ist einschneidend und gravierend. Eure Fähigkeit der Geduld und Empathie wird nun von euch gefordert. Zugleich erhaltet ihr die Möglichkeit für Besinnung und innere Einkehr. Nehmt euch jetzt die Zeit dafür. Es ist eine schwierige Zeit. Ihr habt berechtigte Ängste, ob ihr eure Einkommensmöglichkeiten verliert. Die Zeiten werden sich wieder beruhigen. Aus einem Chaos entsteht Neues. Seid also offen und flexibel! Geratet nicht in Panik, denn diese verschließt euch den Blick für Chancen, für Neues. Habt bei allem vermeintlichen, scheinbaren Unglück Vertrauen! Die Krise ist stark. Aber sie wird sich auch wieder wenden. Ich war lange Zeit für euch tätig, liebe Landsleute im östlichen Teil unseres deutschen Landes. Ihr habt Krisen schon einmal bewältigt nach dem Fall der Mauer. Ihr habt euch als Krisenmanager bewährt. Das habt ihr den Menschen des Westens voraus. Also habt Mut! Packt an und gestaltet neu!

Vielen mag es ungewohnt sein, aber in einer Krise, die so gewaltig ist, hilft das Beten. Ich bin tot und lebe dennoch in der geistigen Welt. Ich weiß, daß es einen Schöpfer gibt. Seid also auch in dieser Weise mutig und betet! So rät es euch
euer Manfred Stolpe."

Mediale Nachricht vom 18.3.2020
aufgeschrieben von Annelore Rövenich